

COMMUNICATION DE M. VERVAECK.  
LE TATOUAGE EN BELGIQUE.  
ÉTUDE FAITE A LA PRISON DE BRUXELLES.

M. Vervaeck nous donne une analyse détaillée de cet important travail, destiné aux « Mémoires » de la Société, et montre une très nombreuse série de dessins de tatouages recueillis à la prison de Bruxelles. Quelques-uns de ces dessins illustreront son travail.

M. le Président adresse au nom de la Société de chaleureuses félicitations à M. Vervaeck.

Cette présentation est suivie d'un échange de vues entre divers membres de la Société, notamment à propos du tatouage dans les classes aisées.